

Vallista talquino integrante del Team Chile estará en Juegos Panamericanos Junior

Por sus estudios universitarios, el atleta maulino entrena a distancia con su entrenador, recibiendo retroalimentación a través de videos e infografías.

El 15 de agosto comienza la experiencia panamericana del atleta talquino Emilio Reyes, quien clasificó en la prueba de 110 metros con vallas a los juegos continentales U23 que se realizarán en Asunción Paraguay entre el 9 y 23 de agosto próximo.

En la cita deportiva -que reunirá alrededor de 4 mil deportistas, de 41 países que participarán en 28 deportes y 42 disciplinas- estará el atleta talquino de 20 años. Puntualmente entrará a la pista atlética del Parque Olímpico de Asunción, el jueves 20 de agosto a las 17 horas.

El deportista llegó el lunes a Chile luego de participar junto a la delegación nacio-

nal U23 en el Campeonato Atlético Nacional de Colombia categoría Adulto, donde obtuvo el quinto lugar. “Este segundo semestre estoy de lleno concentrado en los juegos Panamericanos que se vienen en Asunción y junto a mi entrenador y masajista estamos afinando cada detalle para dar lo mejor de mí en este evento internacional. La carrera en Colombia me dejó muy buenas sensaciones, me sentí cómodo y con mucha fuerza entre las vallas y también me siento muy afortunado y orgulloso de haber participado con atletas de tal nivel”, declaró el deportista que se ha especializado en la prueba de obstáculos que

consiste en sobrepasar 10 vallas que tienen una altura de 1 metro y 6 centímetros.

El atleta es estudiante de la carrera de ingeniería civil en la Universidad de Chile, por lo cual enfrenta la dificultad de realizar las prácticas a distancia con su entrenador, Cristian Salazar, en una prueba esencialmente técnica. “La preparación con Emilio fue complicada al comienzo porque él es un estudiante que está en Santiago, estamos preparándonos a distancia, a través de videos, infografías, a través de retroalimentación mutua, pero ya en 2025 vino a hacer su preparación básica en Talca y pudimos hacer varios



cambios, que permitieron mejorar las marcas y que hoy sea el número uno del ranking U23 en Chile y segundo en el ranking adulto”, explicó Cristian Salazar.

Su masajista, Yves Ballard, confía en los buenos resultados que puede obtener el deportista y la proyección que tiene.

“Emilio nos puede sorprender de la noche a la mañana. Sin tener la envergadura física de los exponentes internacionales con los que va a competir, los enfrenta de igual a igual e incluso los supera. Me hace pensar qué hará Emilio cuando logre las envergaduras físicas de los atletas de su nivel”.